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25 DE MARÇO DE 2025 
 
Aos vinte e cinco dias do mês de março do ano de dois e vinte e cinco, deu-se início, às 14h15, em 
segunda chamada, à I Reunião Extraordinária do Conselho Pleno deste Colegiado, no formato 
online. Reuniram-se, de forma remota, os Conselheiros Municipais de Educação, com a 
participação da presidente do Conselho, Silvia Lira, da vice-presidente, Mariana Máximo, e dos 
seguintes conselheiros: Martin Sirolli, Bárbara Haynes, Patrícia Viríssimo, Cristiane Inoue, Jorge 
Luiz da Silva Nunes, Mônica Cardoso, Wellington Pereira, além da assessora técnica Cristiane 
Carneiro. A presidente iniciou a reunião apresentando a pauta a ser discutida: leitura e aprovação da 
ata do Conselho Pleno ocorrida em 18/02/2025 e representação do CMEAR no Conselho Municipal 
de Educação Ambiental - CoMEA, conforme Boletim Oficial nº 2081, de 28 de fevereiro de 2025. 
Iniciou-se pela leitura da ata, feita pela vice-presidente Mariana Máximo. Ao concluir a leitura da 
ata, a conselheira Cristiane Inoue pede a palavra e diz que não entrou na ata a proposta feita pelo 
conselheiro Jorge Nunes a respeito da audiência pública sobre a Meta 17 do Plano Municipal de 
Educação (PME) que aborda a valorização dos profissionais do magistério. Mariana Máximo diz 
que o conselheiro Jorge fez menção à audiência pública, mas que sua sugestão não foi encaminhada 
como proposta para votação do conselho pleno e que a fala do conselheiro Jorge está mencionada 
na referida ata. Mariana ainda enfatiza que a proposta aprovada se refere a elaboração de três 
ofícios pelo CMEAR, que serão endereçados ao ministério público, GT da meta 17 e ao prefeito. 
Jorge Nunes fala que entendeu também que sua proposta de realização de audiência pública teria 
sido aprovada pelo conselho pleno. Mariana Máximo reitera que essa sugestão de realização de 
audiência pública não entrou como proposta para ser votada pelo conselho pleno e que apenas foi 
citada pelo conselheiro Jorge Nunes. Cristiane Inoue solicita então que seja votada hoje, nesta 
reunião extraordinária, a realização de audiência pública para discutir a implementação da meta 17. 
Mariana diz que hoje a reunião é sucinta e visa tratar de dois assuntos específicos. Cristiane Inoue 
solicita então que este assunto da audiência pública seja abordado na proxima reunião do conselho 
pleno do dia 08/04/2025. Os conselheiros concordam com a inserção desse tópico na próxima 
reunião do conselho pleno. Mariana pergunta quem aprova a ata de 18/02/2025 e todos aprovam, 
com exceção da conselheira Patrícia Viríssimo, que não votou, pois não estava presente na referida 
reunião. Passou-se para o segundo ponto da pauta que é a indicação de dois conselheiros para 
compor o Conselho Municipal de Educação Ambiental - CoMEA. Mariana faz a leitura do 
chamamento público nº 001/2025/IMAAR, no intuito de oferecer maiores informações aos 
conselheiros,  destacando a composição do CoMEA, dos critérios de participação, da comissão de 
análise e seleção e da inscrição, salientando que temos que enviar a documentação, com a inscrição 
dos indicados, até o dia 10/04/2025. Mariana solicita que os conselheiros se manifestem se houver 
interesse em compor o CoMEA. Jorge evidencia que a educação ambiental é um tema super 
importante e que seu nome pode ser indicado, caso os conselheiros concordem. Os conselheiros 
aprovam a indicação do nome do Jorge como titular. Monica sugere fazer uma enquete no grupo de 
whatsapp do CMEAR, para ver se outras pessoas têm interesse, pois precisamos indicar  um 
suplente. Silvia Lira  concorda com a sugestão da conselheira Mônica e reforça sua proposta. 
Proposta aprovada pelos conselheiros presentes à reunião. Após as considerações finais, a 
presidente do CME, Silvia Almeida Lira, agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. E eu, 
Cristiane Carneiro, li e encerro esta ata. Ata lida e aprovada na III Reunião ordinária do Conselho 
Pleno de oito de abril de dois mil e vinte e cinco. 
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